Gottenheim, 25.09.2021

## Aktuelle Information aus dem Rathaus



Das Gesundheitsamt des Landkreises gab heute Morgen Entwarnung und hat das Abkochgebot mit sofortiger Wirkung wieder aufgehoben.

Nachdem die Filteranlage am Mittwochabend sofort vom Netz genommen wurde, konnte in der zuletzt genommenen Wasserprobe keine Verkeimung mehr festgestellt werden.

## Das Wasser ist also wieder uneingeschränkt nutzbar.

Die Ursache der Verkeimung in der (erst vor kurzem deswegen vollständig erneuerten) Filteranlage ist noch nicht abschließend geklärt.

Weitere Messungen laufen und bei Bedarf sofort Maßnahmen ergriffen.

Ihre Gemeindeverwaltung